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CONAPO    SINDACATO AUTONOMO VIGILI DEL FUOCO  
"nella nostra autonomia la Vostra sicurezza"   

uuu 
Segreteria Generale                Roma, 1 Ottobre 2014 

 

2^ RIUNIONE CON FORZA ITALIA 
 

Oggi  si  è  svolto  a 
Montecitorio  il  2^ 
incontro con il partito di 
Forza  Italia  in  relazione 
alla  questione  del 
blocco  stipendiale  dei 
comparti  sicurezza, 
difesa  e  soccorso 
pubblico  alla  presenza 
dei  Cocer,  dei  Sindacati 
delle  Forze  di  Polizia  e 
di  alcuni  sindacati  dei 
Vigili del Fuoco, tra cui il 
CONAPO. 

Il  CONAPO,  oltre  alla 
questione  del  tetto 
stipendiale all’ordine del giorno, ha colto l’occasione per ribadire anche a Forza Italia 
la  necessità  di  accorpare  il Dipartimento  dei Vigili  del  Fuoco  al Dipartimento  della 
Pubblica  Sicurezza quale misura di  spending  review per evitare ulteriori  tagli e per 
reperire  attraverso  i  risparmi  ulteriori  risorse  da  destinare  alle  retribuzioni. 
Accorpamento  amministrativo  che  lascia  inalterati  compiti,  funzioni  e  organici  dei 
Vigili del Fuoco e della Polizia di Stato. 

Franco  Giancarlo,  presente  a  rappresentare  la  CONFSAL  VIGILI  DEL  FUOCO,  ci  ha 
subito tenuto a rappresentare a Forza Italia la contrarietà del suo sindacato a questa 
opzione di accorpamento dei dipartimenti.  

Il CONAPO ha  inoltre consegnato un dettagliato dossier con indicate le necessità dei 
vigili del fuoco  in ordine alle sperequazioni retributive e pensionistiche esistenti con 
gli appartenenti alle forze di polizia, chiedendo attenzione del partito anche a questa 
problematica  che  impone  misure  legislative  di  inserimento  dei  VVF  nell’art.  16, 
comma  2,  della  Legge  121/81  e  quindi  nel  comparto  sicurezza  vero  con  certezza 
quindi  dell’equiparazione,  diversamente  da  quelle  soluzioni  PATACCA  proposte  da 
CISL, UIL e CONFSAL che non contemplano l’inserimento nella legge 121/81 e quindi 
non  possono  comportare  l’agganciamento  ai  contratti  di  lavoro  e  alle  retribuzioni 
delle forze di polizia. 

A conclusione di riunione Forza Italia ha diramato un comunicato stampa che è stato 
ripreso dall’ ANSA. 
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FI: GOVERNO INTERVENGA IN L. STABILITÀ SU COMPARTO SICUREZZA  

 
(ANSA) ‐ ROMA, 1 OTT ‐ Si è svolto quest'oggi, presso gli uffici dei gruppi 
parlamentari della Camera dei deputati  ‐  informa una nota  ‐ un  incontro 

tra Forza Italia e i rappresentanti dei Cocer delle forze armate e dei sindacati delle forze di 
sicurezza.  All'incontro  hanno  preso  parte  il  capogruppo  azzurro  a Montecitorio,  Renato 
Brunetta,  il vice presidente del Senato, Maurizio Gasparri,  il presidente della Commissione 
Difesa  della  Camera,  Elio  Vito,  e  il  capogruppo  di  Forza  Italia  in  Commissione  Bilancio  a 
Montecitorio, Rocco Palese. Forza Italia «conferma gli impegni presi già la scorsa settimana 
durante  l'incontro con  il presidente Berlusconi. Chiediamo al governo un  impegno serio e 
deciso a difesa di un comparto, quello della sicurezza, strategico e fondamentale per la vita 
del  nostro  Paese,  e  che  non  può  essere  ulteriormente  tartassato  da  tagli  e  interventi 
avventuristici. I punti cardine sono: via il blocco degli stipendi, sblocco dei contratti, stop a 
tagli  indiscriminati».  «In  particolare  ‐  prosegue  la  nota  ‐  chiediamo  al  governo  un 
intervento chiaro già nella prossima legge di stabilità, per trovare le risorse necessarie per 
impedire il blocco degli stipendi per un comparto, come quello sicurezza‐difesa e soccorso 
pubblico, particolarmente importante e tutelato da una legge dello Stato che ne riconosce 
la  sua  'specificita»  rispetto  al  resto  del  pubblico  impiego.  A  tal  proposito  aspettiamo  di 
leggere  la  nota  di  aggiornamento  del  Def  per  giudicare  con  tutti  gli  elementi  necessari 
l'azione del governo e dei ministri competenti. Già dal Def si capirà se sono state indicate e 
destinate risorse adeguate. E attendiamo anche che l'annunciato incontro tra il governo e i 
rappresentati del comparto registri  impegni concreti.  In ogni caso Forza  Italia  fa di questa 
vertenza  un'assoluta  priorità,  e  assumerà  tutte  le  necessarie  iniziative  nelle  sedi 
parlamentari,  istituzionali e politiche. La nostra azione è stata essenziale per costringere  il 
governo ad affrontare  la questione. Ci auguriamo che  lo  faccia con  fondi e  fatti ponendo 
fine ad una penalizzazione inaccettabile«.(ANSA). PAE 01‐OTT‐14 16:05 NNN 
 

 
Come sempre vigileremo ed intanto restiamo mobilitati ! 

 
 
 
 
 

Il Segretario Generale 
CONAPO Sindacato Autonomo VVF 

C.S.E. Antonio BRIZZI 


